

El pasado viernes...

## Región de Los Lagos: Hombre muere por eventual alud tras ascender volcán Calbuco

Decidió regresar solo de excursión y fue encontrado en medio de barro y piedras.

AUDÉNICO BARRÍA

Un hombre que integraba un grupo de excursionistas murió, al parecer alcanzado por un alud de piedras y barro, cuando regresaba solo, luego de haber completado el ascenso al volcán Calbuco, ubicado en la Región de Los Lagos.

El hecho fue informado a Carabineros luego que uno de sus compañeros encontró el cuerpo sin vida.

Según el reporte policial, uno de los excursionistas les avisó que junto a otras tres personas, todas chilenas mayores de edad, habían iniciado el ascenso al volcán por el sector de Río Blanco, aproximadamente a las 00.00 horas del sábado, logrando completar su objetivo a las 16.00 horas, por lo que de inmediato iniciaron el retorno.

Sin embargo, según este relato, uno de sus acompañantes decidió descender más tarde, lo que hizo 45 minutos después, según les avisó por radio.

Las comunicaciones entre ellos se interrumpieron alrededor de las 18.00 horas, por lo que decidió regresar a buscarlo, hallándolo en medio de "un acarreo de rocas", según indicó.

Carabineros inició de inmediato un plan de búsqueda con personal del Grupo de Operaciones Especiales, GOPE.

A ellos se sumaron efectivos de la Fuerza Aérea, intentando llegar hasta el lugar en que se avistó el cuerpo, que corresponde a una zona sin camino.

El resto de los excursionistas relató que se trata de un sector de la Reserva Nacional Llanquihue, con abundante nieve acumulada.

Los antecedentes fueron puestos a disposición del Ministerio Público.